

Was heißt Bürgerstiftung?

Eine Bürgerstiftung ist **unabhängig**.

Sie arbeitet gemäß des Prinzips „**Bürger für Bürger**“.

Alle Helfer einer Bürgerstiftung arbeiten **unentgeltlich**.

Die Bürgerstiftung lebt vom und arbeitet mit dem Geld der Bürger einer Stadt.

Das eingezahlte Geld der Bürger ist das Stiftungskapital. Dieses muss gewinnbringend angelegt werden und immer erhalten bleiben.

Die ausschließlich gemeinnützigen Vorhaben und Projekte der Bürgerstiftung werden entweder aus den Zinserträgen des Stiftungskapitals oder aus zusätzlichen Spenden der Bürger finanziert.

Die angestrebte Bürgerstiftung „Ein Herz für Bad Nauheim“ soll im Rahmen der verfügbaren Mittel gemeinnützige Projekte im Bereich von Bildung, Jugend, Kultur, Soziales, Sport und Umwelt fördern und initiieren.

Es soll jedoch nicht ihre Aufgabe sein, kommunale und soziale Verpflichtungen der Stadt zu übernehmen.

Was will die angestrebte Bürgerstiftung “Ein Herz für Bad Nauheim”?

Gemeinsam helfen Füreinander da sein

Aufgabe ist es, Projekte zu initiieren und zu unterstützen, die dem Gemeinwohl der in Bad Nauheim lebenden Menschen zugute kommen.

Gefördert werden können so zum Beispiel Maßnahmen aus den Bereichen:

- Altenhilfe
- Bildung und Erziehung
- Heimatpflege
- Jugend
- Kunst und Kultur
- Landschafts- und Denkmalschutz
- Mildtätige Zwecke
- Naturschutz
- Öffentliches Gesundheitswesen
- Umweltschutz
- Völkerverständigung
- Wissenschaft und Forschung
- Ihr bevorzugter Bereich

Initiative
BÜRGERSTIFTUNG
EIN HERZ FÜR BAD NAUHEIM

Was können Sie tun?

Jeder Bürger, jede Firma, jede Vereinigung kann (und sollte) mitmachen:

durch persönlichen Einsatz

oder

durch finanzielle Hilfe

Es gibt zwei Möglichkeiten der finanziellen Unterstützung:

Die Zustiftung:

Hier bewirkt der gestiftete Betrag eine Erhöhung des Stiftungskapitals und somit erhöhte Zinserträge.

Die Spende:

Dieser Betrag kann sofort in vollem Umfang für bestimmte Vorhaben ausgegeben werden.

Beide Alternativen der finanziellen Unterstützung sind sehr wichtig: Das Zustiften mehrt das Kapital und erlaubt der Bürgerstiftung somit, langfristig aktiver zu werden. Spenden erlauben die kurzfristige Umsetzung notwendiger Projekte, da sonst auf die ersten Zinserträge ein Jahr gewartet werden müsste. Sowohl Zustifter als auch Spender können den Verwendungszweck ihres Geldes selbst bestimmen. Auch der kleinste Betrag und jede helfende Hand ist herzlich willkommen.